



[Accueil](#) [Actualités](#) [Contact](#)

Champagne !





le 20 juin 2018 vu du ciel

La ville d'Épernay est la Capitale du Champagne, le fameux vin pétillant Français. Elle a décidé de reconquérir son centre-ville en transformant un parking existant en jardin public.

Ce nouvel espace vert, situé **au cœur de la ville accueille un ballon captif** qui offre aux habitants et aux nombreux touristes qui visitent la région, la possibilité de la découvrir d'en haut.

La ville avec ses prestigieuses Maisons de Champagne, les coteaux environnants : **la vue aérienne permet de suivre le cheminement du raisin** depuis les vignes jusqu'aux célèbres caves.

Les passagers peuvent même choisir de **profiter du vol avec une coupe de champagne : grisant !**

A suivre !



20th June 2018 in the air

The city of Epernay is the Capital of Champagne, the famous sparkling French wine.

She decided to reclaim her city center by transforming an existing car park into a public garden.

This new green space, **located in the heart of the city welcomes a captive balloon** that allows locals and many tourists who visit the region to discover from above.

The city with these prestigious Champagne Houses, the surrounding hills: **the aerial view can follow the path of the grape** from the vineyards to the famous cellars.

Passengers can even choose to **enjoy the flight with a glass of champagne: exhilarating!**

#flywithus

Come and meet us at the next trade show !
We have a booth at IAAPA Euro Attractions Show, in Amsterdam : 1-1610
SEPTEMBER 25th to 27th,
see <http://www.iaapa.org/expos/euro-attractions-show/home>

AEROPHILE SAS
106 avenue Félix Faure
75016 Paris France
<http://aerophile.com>



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Aerophile.
[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2018 Aerophile